



Im Raum 23 · 22946 Trittau · Tel. 04154 – 80780 · Fax 04154 – 807819 · Hah-nheideSchule.Trittau@Schule.LandSH.de

Trittau, 23.12.2025

Liebe Schulgemeinschaft der Hahnheide – Schule,
heute starte ich mit diesem Bild, gemalt von Souad Al Amouri aus der 6B:



Herzlichen Glückwunsch für den ersten Platz unseres diesjährigen
Weihnachtsmalwettbewerbs der Klassen 5 – 7!

Den Schulbrief ganz durchzulesen lohnt sich diesmal besonders, er endet nämlich mit dem Siegerbild der Jahrgänge 8 – 10. Also: Durchhalten – und los geht's:

Ich stehe gerade in der Schule und genieße die Ruhe in diesem Gebäude nach unserer sehr turbulenten Vorweihnachtszeit. Was haben unsere Schüler und Schülerinnen alles auf den Weg gebracht – und das in einem so kurzen Halbjahr! Besonders möchte ich das diesjährige Abikomitee erwähnen. Die Planung unserer Halloweenparty aus diesem Kreis im November war schon sehr beeindruckend, Organisation und Durchführung des Weihnachtsgenussabends außergewöhnlich und bewegend. Vermutlich wurde hier eine neues Format für unsere Schule geboren, die

junge und ältere Schüler und Schülerinnen, Lehrkräfte und alle Eingeladenen weihnachtlich zusammenbringt. Bis kurz vor Schluss war krankheitsbedingt noch nicht klar, wie das genaue Programm aussehen wird, diese Ungewissheit mussten wir alle etwas aushalten – und dann ist so ein schöner Abend daraus geworden! Es zeigt, dass Zutrauen im Umgang mit jungen Menschen der richtige Weg ist und so viel bewegen kann.

Vielen Dank für diese weihnachtliche Einstimmung an unsere zukünftigen Abiturienten und Abituriertinnen und all diejenigen, die diesen Abend möglich gemacht haben!

Einen anderen Schwerpunkt legte die SV. Zunächst wurden Weihnachtspäckchen gepackt und die Abholung organisiert, der Weihnachtskartenmalwettbewerb auf den Weg gebracht, die Platzierungen ausgewertet, die Karten mit Schokomännern schließlich verkauft – und auf unseren Lagerfeuerterminen Ideen für unser Schulleben mit konstruktiven Vorschlägen zur weiteren Besprechung in den Klassenräten eingebracht. So gibt es gerade ganz wunderbare Gedanken aus der Schülerschaft zur Umgestaltung der Wände des Forums. Auf jeden Fall wird es bald Veränderungen geben, lassen Sie sich überraschen!

Vielen Dank an die SV für dieses Jahr und die Bereitschaft, mit dem Schulleitungsteam immer wieder das Gespräch zu suchen und gemeinsame Lösungen zu finden. Nur in diesem Miteinander kann sich unsere Schule so erfolgreich entwickeln wie wir das alle erleben.

Vieles gelingt uns aber nur, weil wir Unterstützung von außen kriegen. Zunächst möchte ich den Schulverband in diesen Zusammenhängen nennen. Das wichtigste Projekt in diesem Jahr war die Einrichtung unserer neuen Bioräume. Nun stehen sie kurz vor der Freigabe, modernste Ausstattung für höchste Ansprüche.

Vielen Dank an den Schulverband für diese Investition!

Und dann ist da zum Glück der Förderverein. Zentrale vieler Projekte, die das Lernen bereichern, zu mehr Leistung motivieren. Dazu gehört zum Beispiel der Besuch des Klimahauses in Bremerhaven oder des Helmholtz – Zentrums in Geesthacht, Fahrten zur Verleihung von Auszeichnungen und Preisen, die für die betroffenen Lerngruppen als ganz besondere Momente ihrer schulischen Laufbahn in Erinnerung bleiben.

Immer wieder entstehen daraus neue Projekte, wie zum Beispiel der im Januar stattfindende Besuch des Landtages von zwei siebten Klassen. Schulen sind auf diese Möglichkeiten angewiesen und so möchte die Gelegenheit nutzen und einmal ganz viel Werbung für eine Mitgliedschaft im Förderverein machen. Informationen zur Arbeit des Fördervereins und das Beitrittsformular finden Sie hier:

<https://www.hahnheide-schule.de/F%C3%B6rderverein>

**Vielen Dank an den Förderverein für die viele Arbeit und
großartige Unterstützung für uns!**

Mit Blick auf das leere Lehrerzimmer möchte ich mit diesen Worten schließen:

**Vielen Dank an das Kollegium
- für die konstruktive Zusammenarbeit
und vor allem:
- für die Bereitschaft, unsere zukunftsweisenden Strukturen für
erfolgreiches Lernen mit so großem Einsatz zu bereichern.**

Ich freue mich sehr auf euch im neuen Jahr.

Mit dem Siegerbild von Maya Hofmann aus den Jahrgängen 8 – 10 verabschiede ich mich in die Weihnachtszeit und wünsche Ihnen

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!



Christiane Hemming